

Hauptübung der Feuerwehrabteilung Herbrechtingen und Bolheim

(b.w.) Am Samstag, den 20.09.2003 hielten die Feuerwehrabteilungen Bolheim und Herbrechtingen ihre jährliche gemeinsame Hauptübung bei der Fa. Hermes im Industriegebiet Vohenstein ab.

Als Brandannahme wurde folgendes Szenario angenommen, an einem LKW der neben dem Bürogebäude parkte kam es durch einen Kurzschluss der Standheizung zu einem Brand des Fahrzeuges der sich rasch ausbreitete, nachdem das Fahrzeug in kürzester Zeit in Vollbrand stand griff das Feuer über ein Fenster auch auf den Bürotrakt des Gebäudes über. Mehrere Angestellte die in der Firma beschäftigt sind wurden durch den Brand überrascht und sind in dem völlig verrauchten Gebäude eingeschlossen.

Aufgabe der Feuerwehr war nun eine gezielte Menschenrettung, eine Brandbekämpfung mit Schaum an dem im Außenbereich stehenden LKW, die Brandbekämpfung im Gebäude und eine Wasserversorgung von der nahe gelegenen Brenz aufzubauen.

Die ersten anrückenden Kräfte des ersten Löschzuges mit den Herbrechtinger Fahrzeugen Löschgruppenfahrzeug 16/12 dem Tanklöschfahrzeug 16/25 dem Mannschaftstransporter gingen unverzüglich zur Brandbekämpfung und Menschenrettung vor. Die Mannschaft des zweiten Löschzuges der aus dem Herbrechtinger Löschgruppenfahrzeug 16/TS dem Löschgruppenfahrzeug 8 der Abteilung Bolheim und dem Mannschaftswagen der Abteilung Bolheim bestand bauten mit zwei tragbaren Pumpen eine Wasserversorgung von der Brenz auf und stellten eine Riegelstellung zur Verhinderung einer Brandausdehnung her.

Die Rotkreuzler der Bereitschaft Herbrechtingen-Bolheim kümmerten sich um die sieben verletzten Darsteller.

Zur Koordination der beiden Löschzüge wurde das Einsatzleitfahrzeug der Feuerwehr Heidenheim eingesetzt.

Zur anschließenden Manöverkritik konnte Stadtbrandmeister Rainer Maier alle an der Übung beteiligten in das Feuerwehrgerätehaus Herbrechtingen einladen.